
 

 

 

 
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 18 

A.S. 2017/2018 
 

Il giorno 03 del mese di novembre dell’anno duemiladiciassette alle ore 17.30, nell’ufficio di Presidenza dell’Istituto 

Comprensivo “E. Tommasone-Alighieri”, si riunisce il Consiglio di Istituto, regolarmente convocato dalla Presidente 

dott.ssa Angela Mascolo con nota prot. n. A001-0005495 A/8 del 27/10/2017, per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 

1. Modifiche al Programma Annuale; 

2. Utilizzo somme rimborsate dal Comune per l’installazione sistemi di allarme; 

3. Partecipazione a Giochi Sportivi Studenteschi; 

4. Conferma Centro Sportivo Scolastico; 

5. Progetti da inserire nel Piano Triennale Offerta Formativa; 

6. Approvazione del Piano Triennale Offerta Formativa 2016-2019; 

7. Contributo Associazione A.G.A. 

 

All’appello nominale risultano: 

Cognome e nome dei Consiglieri Componente Presenti Assenti NOTE 

COVINO Bartolomeo Dir. Scol. X   

CASCIANO Concetta Docente  X  

CIOCCA Maria Antonietta Docente X   

CIPRIANI Stefania Docente  X  

FUSCO Maria Pia Docente X   

GRASSONE Alessandra Docente X   

MINUTILLO Maria Assunta Docente  X  

PALAZZO Anuschka Docente X   

SCIARRA Giovanna Docente X   

SCIOSCIA Marino Docente X   

CIAVOTTA Michele D.S.G.A. X   

PERRETTA Angela A.T.A. X   

BATTISTA Arianna Genitore X   

CARLINO Carla Genitore  X  

DE RITA Valeria Genitore  X  

DI MURO Roberta Genitore  X  

MASCOLO Angela Genitore X   

PREZIUSO Pamela Genitore X   

SORDA Emma Genitore X   

TOTALI  13 6  

Svolge le funzioni di segretaria l’ins. Sciarra Giovanna. 

La Presidente constatata la validità della seduta procede alla discussione dei punti all’ordine del giorno. 

 

 

 



 

 

1 – Modifiche al Programma annuale.  
La Presidente invita il Direttore dei Servizi Generali e Amministrativi ad illustrare le modifiche da inserire nel programma 

annuale 2017. 

Il Dsga comunica che occorre effettuare delle modifiche al programma annuale 2017 a seguito accertamento delle seguenti 

nuove entrate: 

 

1) €     1.100,00 da parte dei genitori degli alunni per la visita guidata a Montecorvino 

                          Pugliano; 

2) €        700,00 da parte dei genitori degli alunni che usufruiscono del servizio di pre 

                          e post scuola; 

3) €     8.000,00 da parte dei genitori degli alunni per contributo volontario e   

                          assicurazione a.s. 2017/2018; 

4) €   29.564,53 da parte del MIUR per finanziamento servizio di pulizia periodo 

                          settembre-dicembre 2017; 

5) €     9.886,16 da parte del MIUR per funzionamento Amministrativo-Didattico 

                           periodo settembre-dicembre 2017; 

6) € 150.000,00 da parte del MIUR per assegnazione fondi mantenimento decoro 

                           Scuole Belle ITET di Lucera FGTD60005; 

7) €   44.856,00 da parte del MIUR per finanziamento PON - Progetti di Inclusione   

                           Sociale e lotta al disagio ecc.; 

8) €     1.000,00 da parte dell'Associazione AGA a titolo di contributo per acquisto 

                           arredi e/o materiale didattico. 
 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

Ascoltata la relazione del Dsga; 

Visto il D.I. n. 44/2001; 

Vista la proposta della Giunta Esecutiva; 

Ascoltata la discussione che ne è seguita 

con 13 voti favorevoli  = contrari  = astenuti 

 

DELIBERA (n. 124) 
 

 di approvare le modifiche al programma annuale 2017 come da allegato prospetto. 

 

2 – Utilizzo somme rimborsate dal Comune per l’installazione sistemi di allarme 
Il Dirigente Scolastico comunica che il Comune di Lucera ha rimborsato la somma di € 12.578,20 che questa Istituzione 

Scolastica aveva speso per l'installazione di sistemi allarme nei tre plessi. 

Segue una discussione sull'utilizzo della stessa al termine della quale  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

 

Ascoltata la relazione del Dirigente Scolastico; 

Vista la proposta della Giunta Esecutiva; 

Visto il DPR 275/99; 

Vista la Legge n. 107/2015; 

Viste le proposte deliberate dal Collegio dei Docenti unitario in data 11/09/2017; 

Ascoltata la discussione che ne è seguita 

con  13  voti favorevoli     =  contrari  = astenuto 

 



 

 

DELIBERA (n. 125) 
 

di utilizzare la suddetta somma per l'acquisto di materiale nella seguente divisione: 

- €  4.000,00 per la Scuola Secondaria di 1° Grado; 

- €  3.000,00 per la Scuola Primaria; 

- €  1.842.71 per la Scuola dell'Infanzia (€ 956,55 da fondi MIUR per atti vandalici ed € 886,16   

                     dalla ripartizione dei fondi per Funzionamento Amministrativo e Didattico periodo 

                     settembre-dicembre 2017); 

- €  3.890,00 che erano somme ricavate dal mercatino da conservare come fondo cassa per il 

soddisfacimento di esigenze emergenti. 

 

 

 

 

3.  – Partecipazione ai Giochi Sportivi Studenteschi.  
Il Presidente invita il D.S. ad illustrare le proposte per la partecipazione ai Giochi Sportivi Studenteschi. 

Il D.S. comunica che l’Istituto potrebbe partecipare, come ogni anno, ai Giochi Sportivi Studenteschi. L’iniziativa mira a 

promuovere la cultura dello sport, assicurare opportunità ad alunni provenienti da famiglie non in grado di sostenere il loro 

impegno sportivo e favorire la diffusione dei valori di lealtà e correttezza. La proposta è quella di deliberare l’adesione alla 

manifestazione.  

 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  
 

Ascoltata la relazione del Dirigente Scolastico; 

Visto il verbale del Collegio dei Docenti del 6/10/2017; 

Visto il Regolamento d’Istituto; 

Visto il PTOF 2016/2019; 

Ascoltata la discussione che ne è seguita 

Con 13 voti favorevoli   = contrari = astenuti 

 

DELIBERA (n. 126) 
 

la partecipazione ai Giochi Sportivi studenteschi per l’anno scolastico 2017/2018. 

 

  

4.  – Conferma Centro Sportivo Scolastico  
Il DS comunica che è necessario rinnovare la composizione dell’organismo che attualmente è così articolato: Presidente 

Prof. PERNA Francesco Paolo; Vicepresidente dott.ssa MASCOLO Angela; Segretario ass. amm.vo sig. SUSANNA 

Vincenzo; Consiglieri prof. SCIOSCIA Aldo Marino, prof.ssa de SIO Maria Antonietta, sig.ra SORDA Emma. Il C.S.S. si 

propone le seguenti finalità: 

 promuovere una cultura sportiva e motoria; 

 favorire la pratica sportiva degli studenti che non usufruiscano di altre opportunità; 

 dare massimo spazio alle attività di Istituto attraverso tornei di classe e/o interclasse.  

La proposta è quella di confermare l’attuale organizzazione. Si apre una breve discussione, al termine della quale 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  
 

Ascoltata la relazione del Dirigente Scolastico; 

Visto il verbale del Collegio dei Docenti del 6/10/2017; 

Visto il Regolamento d’Istituto; 

Visto il PTOF 2016/2019; 

Ascoltata la discussione che ne è seguita 

Con 13 voti favorevoli =contrari = astenuti 

 



 

 

DELIBERA (n. 127) 
 

la conferma della composizione del Centro Sportivo Studentesco secondo l’articolazione sopra dichiarata. 

 

 

 5. – Progetti da inserire nel Piano Triennale dell’Offerta Formativa. 
Il D.S. riepiloga al Consiglio le proposte provenienti dai Consigli di Intersezione/Interclasse e dai Dipartimenti 

disciplinari. Si tratta di proposte progettuali coerenti con quanto previsto dal PTOF, con gli esiti del RAV e del 

conseguente PdM. Il D.S. specifica che, rispetto alla disamina realizzata nella seduta del 11/09/2017, si deve prendere in 

considerazione anche seguenti progetti: progetto “inclusione” per alcuni alunni di scuola primaria con l’utilizzazione di 

docenti dell’organico potenziato; progetto “inclusione” scuola secondaria di primo grado per alcuni alunni problematici 

sempre con l’utilizzazione di docenti con ore di potenziamento; un progetto di lingua francese per alunni della classe 5^ di 

scuola primaria in orario extracurricolare a cura dell’ins. Cavoto Dola.  

Si apre sul punto un’approfondita discussione, nel corso della quale la consigliera Preziuso si interroga sul senso da 

attribuire alla scarsa adesione da parte degli alunni della Scuola Primaria al progetto di lingua inglese finalizzato al 

conseguimento della certificazione Trinity per gli alunni delle classi terze, quarte e quinte. 

Al termine della discussione 

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  
 

Visto il DPR 275/99; 

Visto il verbale del Collegio dei Docenti del 6/10/2017; 

Visto il Regolamento d’Istituto; 

Visto il PTOF 2016/2019; 

Visti gli esiti positivi dell’arricchimento dell’offerta formativa nel precedente a.s. 

Con 13 voti favorevoli =contrari = astenuti 

 

DELIBERA (n. 128) 
di approvare l’inserimento dei tre progetti nell’elenco di quelli da inserire nel Piano Triennale dell’Offerta Formativa 

2016/2019. 

 

6. – Approvazione del Piano Triennale dell’Offerta Formativa 2016/2019. 
Il D.S. illustra le modifiche e le integrazioni da inserire nel PTOF 2016/2019. Il documento pone finalità e obiettivi in 

continuità con quelli enunciati nel documento approvato nel passato anno scolastico, avendo il PDM evidenziato le 

medesime priorità strategiche relative a: miglioramento dei risultati conseguiti nella prove standardizzate nazionali; 

prosecuzione nel percorso volto a diminuire la variabilità tra le classi e costruzione di un curricolo di cittadinanza attiva. Il 

documento sarà reso disponibile sul sito istituzionale dell’Istituto. 

 Al termine della discussione  

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
 

Ascoltata la proposta del Dirigente Scolastico; 

Visto il verbale del Collegio dei Docenti del 6/10/2017; 

Vista la Legge n. 107/2015; 

Ascoltata la discussione che ne è seguita 

Con 16 voti favorevoli 2 contrari = astenuti 

 

DELIBERA (n. 129) 
 

di approvare le modifiche e integrazioni al PTOF 2016/2019. 

 

  

 

 

 



 

 

7.  – Contributo Associazione A.G.A. 
La Presidente comunica, nella sua qualità di presidente dell’Associazione Genitori-Alunni dell’Istituto Tommasone-

Alighieri, di aver effettuato una donazione alla scuola di un contributo di €1.000,00 finalizzato all’acquisto di materiale 

didattico e/o arredi.  

 

IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

Visto il Regolamento di Istituto; 

Vista la proposta della Giunta Esecutiva 

Ascoltata la discussione che ne è seguita 

Con 13 voti favorevoli  = contrari  = astenuto 

 

DELIBERA (n. 130) 
 

di utilizzare la somma donata dall’A.G.A. per l’acquisto di arredi per le esigenze dei vari plessi. 

 

Terminata la disamina dei punti all’ordine del giorno, la Presidente dott.ssa Angela Mascolo pone al DS alcune questioni 

relative a: 

- possibilità, per i genitori, di accedere ai dati del registro elettronico nella Scuola Secondaria di primo grado per 

operare un controllo più puntuale; 

- creare una rete istituzionale per poter condividere informazioni con i rappresentanti dei genitori eletti nel Consigli 

di classe, interclasse e intersezione; 

- migliorare l’organizzazione dei colloqui con le famiglie nella Scuola Secondaria di primo grado per minimizzare 

il disagio derivante da lunghe attese; 

- anticipare l’organizzazione relativa al mercatino della solidarietà per una migliore riuscita dell’evento. 

Il DS dichiara di volersi attivare per proporre nelle sedi competenti soluzioni in grado rispondere e  superare le 

problematiche sollevate.  

Alle ore 19.00, terminata la discussione dei punti all’odg, viene sciolta la seduta. 

  

       La segretaria         La Presidente del Consiglio di Istituto 

Ins.  Giovanna Sciarra                              dott.ssa Angela Mascolo 


